



Communiqué de presse
28 septembre 2021

Raval'Façades 64 remet de don de 2 000 € au CCAS de Billère

Ce mardi 28 septembre l'entreprise Raval'Façades 64, spécialiste de la rénovation de façades de maisons individuelles et petits collectifs, a remis un don au travers de l'association « Une façade sur la Vie ».

Réalisé au profit du Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) de Billère, le chèque de 2 000 € a permis de financer l'achat de 100 coffrets de jeux de loisirs et de travail de stimulation de la mémoire pour les aînés de la commune. Des outils ludiques qui permettent de pallier l'isolement et l'absence d'interactions causés par le contexte sanitaire actuel.

Entreprise solidaire et acteur de son territoire, Raval'Façades 64, Applicateur Exclusif VERTIKAL® sur le Béarn, a remis au fil des années 10 000 € de dons en faveur de projets visant à améliorer le confort et les conditions de vie des séniors.

En marge de ses actions engagées, l'entreprise maintient un niveau d'activité très satisfaisant depuis le début de la crise et partage ses perspectives pour 2022.

Des coffrets de jeux ludiques et de loisirs pour le CCAS de Billère (64)

C'est en présence de Jean-Yves Lalanne, Maire de Billère ainsi que de l'équipe du CCAS : Marylin Durand, la Directrice du centre, Madame Mathieu-Lesclaux, Vice-Présidente du CCAS et de Samuel Marcon, son Directeur-Adjoint, que **Loïc Giraud**, Dirigeant de l'entreprise Raval'Façades 64, a remis ce mardi un chèque de 2 000 € pour financer l'achat de 100 coffrets de jeux de loisirs, favorisant la stimulation des capacités intellectuelles et de la mémoire.

« Distribués par le CCAS de Billère, ces kits de jeux et d'activités de stimulation de la mémoire permettront de pallier le manque d'interactions et l'isolement de nos aînés, qui sont restés chez eux très longtemps avec la crise sanitaire actuelle. », explique **Loïc Giraud**, Dirigeant de Raval'Façades 64. « Au travers du don réalisé aujourd'hui avec l'association « Une façade sur la Vie », créée par le Groupement d'Entreprises VERTIKAL®, nous participons au maintien du lien avec les personnes âgées de nos communes. », ajoute-t-il.

Depuis 2016, Raval'Façades 64 a contribué à hauteur de plus de 10 000 € à des causes diverses sur le Béarn, au travers de l'action de l'association « Une façade sur la Vie », notamment la participation à l'achat d'un minibus pour la commune de Gélos en 2016 ou encore le financement de tablettes numériques pour des patients atteints de la maladie d'Alzheimer pour le Service de Soins Infirmiers à Domicile (SSIAD) de Piémont l'année dernière.



[page 2/2]

Raval'Façades 64 souhaite maintenir son niveau d'activité pour 2022

Côté entreprise, Raval'Façades 64 maintient un niveau d'activité très satisfaisant sur l'exercice 2021 :

« De manière générale, nous avons fait une bonne année. Nous avons eu la chance de poursuivre notre activité pendant les différents confinements et avons bénéficié d'un fort intérêt de nos clients pour le secteur de l'amélioration de l'habitat et de l'aide de notre fabricant VERTIKAL®. », commente Loïc Giraud, Dirigeant de l'entreprise. « Nous restons néanmoins prudent quant à l'avenir et espérons que l'activité se maintiendra aussi bien en 2022. », précise-t-il.

Raval'Façades 64 a ouvert sa nouvelle vitrine l'an dernier à Pau (64) et a réorienté une partie de ses outils commerciaux vers le digital pour conquérir de nouveaux clients, à défaut de pouvoir participer aux foires et salons de la région. Une initiative portée par le Groupement d'Entreprises VERTIKAL®, qui accompagne l'ensemble de ses entreprises à la formation de nouveaux outils pour augmenter leur visibilité en ligne et poursuivre leur développement.

Pour plus d'informations

www.raval-facades64.fr

www.vertikal.fr

LE GROUPEMENT D'ENTREPRISES VERTIKAL®

Marque française de revêtements extérieurs, bénéficiant de l'agrément Ecolabel environnemental délivré par AFNOR Certification, les produits VERTIKAL® sont destinés au ravalement et à la rénovation de façades des maisons individuelles et autres types de bâtiments. Créée en 2003 par Christian Badia, la marque VERTIKAL® et ce groupement d'Entreprises s'appuie sur une trentaine de distributeurs-applicateurs certifiés, présents sur toute la France. Avec une gamme de produits élaborée à base de résines qui lui confèrent des propriétés supérieures à d'autres types de revêtements, ces professionnels placent la qualité au centre de leurs préoccupations.



Contact Presse

Agence la Cerise

Sophie Lacroix et Lauren Wharton

05 31 98 57 72 – 07 49 59 86 62

lacerise@agencelacerise.com